

Exposición que une comunicación y arte fue inaugurada en el Día Nacional del Periodista

EN TEMUCO. Muestra organizada por la Universidad Autónoma de Chile, a través de su área de Extensión Cultural, reúne el talento de 30 artistas de distintos puntos del país. En la inauguración fueron distinguidos medios de comunicación locales, entre ellos El Austral de La Araucanía.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Obras que logran unir la palabra escrita con la expresión visual son las que forman parte de la exposición de arte "Entre letras y pinceladas", inaugurada ayer en la Universidad Autónoma de Chile, sede Temuco, en el contexto de la conmemoración del Día Nacional del Periodista.

Por medio de pinturas inspiradas en grandes obras literarias que narran historias a través de formas y colores, la muestra promete sumergir a los visitantes de la Región en un viaje de creatividad e imaginación, en la Sala de Exposiciones del Edificio K, ubicada en Porvenir 580, Temuco.

"Los medios de prensa nos ayudan a trascender, a que nuestro trabajo sea reconocido por el espectador y por eso queremos agradecerles los espacios que nos brindan para difundir el trabajo que cada uno hace con tanto cariño hacia los amantes del arte y la cultura", expresó Hernol Flores, presidente del Círculo de Amigos del Arte, quien dijo que la exposición estará abierta al público durante

“ Los medios de prensa nos ayudan a trascender, a que nuestro trabajo sea reconocido por el espectador y por eso queremos agradecerles los espacios que nos brindan para difundir nuestro trabajo”.

Hernol Flores,

Pdte. Círculo Amigos del Arte

un mes, de lunes a viernes, desde las 15 a las 19 horas.

A la vez, el vicerrector de la UA Temuco, Emilio Guerra, destacó la relevancia de la muestra y su inauguración en el Día del Periodista. "Como universidad queremos manifestarle nuestro agradecimiento a los periodistas a través de esta exposición que une el arte y el periodismo", enfatizó la autoridad académica.

PREMIACIÓN

Por su valioso aporte en la difusión del arte, durante la actividad fueron distinguidos medios de comunicación locales como

Diario El Austral de La Araucanía, Radio Bio Bio, TVN Red Araucanía, Mega, UATV y Radio Araucana.

En representación de los medios regionales, Mauricio Rivas, Director de El Austral, resaltó que "los medios de comunicación de la ciudad entendemos que a través del arte podemos ayudar a construir una mejor sociedad y es por eso que brindamos espacios importantes para divulgar la actividad artística que se realiza en la Región porque entendemos que el arte es conocimiento, estética, imaginación, aprendizaje y creatividad que, en definitiva, ayuda a abrir los ojos de las personas para formar mejores ciudadanos".

Asimismo, Joséfa Iturriaga, periodista de TVN, agradeció el reconocimiento entregado y valoró los espacios que se brindan para la cultura. "Agradecer este reconocimiento que se nos entrega como periodistas y medios de comunicación, pero también valorar el espacio que la Universidad Autónoma le dedica a la cultura y así poder difundir algo que es tan importante para nosotros como sociedad", concluyó la profesional.



LA EXPOSICIÓN "ENTRE LETRAS Y PINCELADAS" REÚNE EL TALENTO DE 30 ARTISTAS DEL PAÍS Y ESTARÁ ABIERTA A LA COMUNIDAD DURANTE UN MES EN LA SALA DE EXPOSICIONES DEL EDIFICIO K, UBICADO EN PORVENIR 580.



EL DIRECTOR DE EL AUSTRAL, MAURICIO RIVAS, RECIBIÓ UN RECONOCIMIENTO EN EL DÍA DEL PERIODISTA.